

Carta de Francisco Ayala a Camilo José Cela (17/04/1962)

17 de abril de 1962

Mi querido Cela:

Ya he recibido el número de *Papeles* correspondiente a marzo, con mi "Boda sonada", aunque todavía no han llegado las separatas. Como esta vez la censura no ha sido tan activa, las espero con menos impaciencia. Muchas gracias por su acogida.

Supongo que ya estará usted de regreso, y le escribo en relación con Borges, para quien la Sociedad Argentina de Escritores ha pedido el premio Nobel este año. Borges, que es antiguo amigo mio, ha estado aquí, y ha tenido gran éxito. Hemos pensado que la petición del premio tendría un gran refuerzo si se la apoyara desde Estados Unidos, para cuyo efecto estoy reuniendo una lista de firmas bastante impresionante. Igualmente sería de importancia algún mensaje dirigido desde España a la Academia sueca, y sólo usted sería el escritor autorizado para encabezarlo y promoverlo, por razones obvias que resultaría demasiado halagüeño recordar aquí. Hágalo, si le parece. Pero tendría que ser enseguida, pues llegaría tarde para surtir efecto si se retrasara más allá de dos o tres semanas. Yo estoy procediendo aquí a toda prisa.

Y por razón de la prisa, pongo sin más término a esta carta.

Un cordial abrazo de

Francisco Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Cela, Camilo José

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa y con membrete:] FRANCISCO AYALA / 54 WEST 16TH STREET / APT. 4F / NEW YORK 11. N. Y.